

COMMUNIQUÉ de PRESSE



Mont-devant-Sassey

Église Notre-Dame - XII^e siècle - Meuse



Lancement officiel de la Saison 2022,
du nouveau site internet des Amis de l'Église de Mont
et du nouveau projet des Jeunes Ambassadeurs du Patrimoine.

Le samedi 23 avril 2022 à 11h00
Église de Mont-devant-Sassey (France - Meuse)

En présence du **Sénateur Franck MENONVILLE** (sous réserve), de **Daniel GUICHARD**, Président de la CODECOM du Pays de Stenay et du Val Dunois, de **Stéphane PERRIN**, Vice-président Conseiller départemental de la Meuse, de **Pierre BAGOT**, Président de l'Office du Tourisme Monts et Vallées de Meuse, de **Olivier MARTINEZ**, Maire de Mont-devant-Sassey, de **Jean CORROY**, architecte créateur de la maquette de l'église de Mont, de **Christian HINQUE**, Vice-président des Amis de l'Église de Mont et chef de projet du site internet, de **Nanou BOUILLET**, Présidente des Amis de l'Église de Mont, chef de projet des Jeunes Ambassadeurs du Patrimoine et Déléguée de Pays de la Fondation du Patrimoine.

Nanou BOUILLET **présentera et inaugurer la Saison 2022** de l'Association des Amis de l'Église de Mont, portée par sa nouvelle dynamique équipe pluri-générationnelle. Avec le Vice-président, elle dévoilera la **maquette** didactique de l'église en présence de son créateur et donateur, Jean CORROY. Le Vice-président, Christian HINQUE, fera découvrir le **nouveau site internet** mis à jour, adapté aux nouvelles technologies et en synergie avec les acteurs du Tourisme.

Avec une délégation des **Jeunes Ambassadeurs du Patrimoine**, Nanou BOUILLET présentera la 18^{ème} édition du projet né à Mont-devant-Sassey et qui s'exporte désormais en Meuse et au-delà, soutenu par Stéphane BERN et plébiscité par les milieux culturels, éducatifs et sociaux.

Un **vin d'honneur dînatoire** sera offert par les Amis de l'Église de Mont à l'issue de la présentation.

